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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является АО «Элтра-Термо».
Целью выпускной квалификационной работы является оценка экономической эффективности строительства собственного источника энергоснабжения на примере АО «Элтра-Термо».
На основе анализа стоимости электроэнергии покупаемой у сети были выделены основные преимущества использования мини-ТЭЦ.
Были разработаны меры по снижению затрат на энергоснабжение для производственного предприятия.
Проведен детальный технический и экономический анализ для выявления экономической целесообразности строительства собственной мини ТЭЦ с применением системы когенерации.
Сделан прогноз выручки и затрат от реализации инвестиционного проекта.
 Рассчитана ставка дисконтирования, чистая приведенная стоимость проекта, проведен анализ чувствительности при изменении трех наиболее значимых на окупаемость проекта факторов. 
 Реализация мер по снижению затрат на энергоснабжение дает возможность не только окупить затраты, связанные с приобретением и монтажом оборудования для мини-ТЭЦ, но и принести прибыль впоследствии.
        

        
          The object of the study is JSC "Eltra-Thermo".
The purpose of the final qualifying work is to assess the economic efficiency of the construction of its own source of energy supply by the example of Eltra-Thermo JSC.
 Based on the analysis of the cost of electricity purchased from the network, the main advantages of using mini-CHP were outlined.
Were developed measures to reduce the cost of energy supply for the manufacturing enterprise.
A detailed technical and economic analysis was carried out to identify the economic feasibility of building its own mini-CHP using a cogeneration system.
The forecast of revenue and costs from the implementation of the investment project.
The discount rate was calculated, the net present value of the project, sensitivity analysis was carried out when the three most important factors on the project payback were changed.
The implementation of measures to reduce energy costs makes it possible not only to recoup the costs associated with the acquisition and installation of equipment for mini-CHP, but also to bring profit late.
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